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A n fra g e 

der Abgeordneten SANDMEIER,Dr.HAIDER 
und G'enossen 
an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend die Anmeldung von Entschädigungsforderungen. 

Das Bundesministerium für Finan~en hat nach einem Beschluß des 
parlamentarischen Ausschusses für Entschädigungsfragen jene Organi

. sationen, l'!elche Entschädigungsforderungen angemeldet habpn, aufge-
fordert,diese Forderungen zu begründen und Berechnungsgrundlagen 

.vorzulegeno Seit diesem Beschluß ist längere Zeit vergangen und der 
'Öffentlic~~eit wurden über den Umfang und die Höhe dieser Forderungen 
keine 111 tteilungen gemacht. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister 
für Finanzen folgende 

Anfrage: 

1) Welche Organisationen haben Forderungen geltend gemacht? 

2) Wie hoch sind die Beträge der einzelnen Forderungen, 

3) Ist beabsichtigt, für die Erfüllung dieser Forderungen im Budget1973 
einen Betrag vorzusehen? 

4) Falls die Frage 3) mit ja beantwortet wird: Welche Forderungen 
sollen zunächst erfüllt ,,,erden? .., 
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